自由民主党議員団 松井 ひろし 埼玉県議会議員 松井 ひろし

皆様のご尽力により行動制限の無い日常を過ごしておりますが、「原油・物価高騰」による生活への影響は日に日に大きくなっております。 菅前総理大臣、大野知事、穂坂代議士にも訴えて参りましたが、市民生活の安定は「政治の責任」であり、県民市民の笑顔こそが埼玉県の活力だと考えております。 12月定例議会では私の一般質問も予定しておりますので、皆様からご意見、ご指導お待ちしております。



守り抜く責任

結果を出す政治

最大規模の補正予算で原油・物価高騰 コロナへの対応強化!

大野元裕知事はじめ県執行部には、原油・物価高騰による地域実情を説明してきました。国の8月の消費者物価指数は、前年同月比で2.8%の上昇と、令和4年4月から5か月連続で上昇率が2%を超える状況となっていました。8月の企業物価指数においては更に高い伸びとなる前年同月比で9.0%の上昇と18か月連続で前年を上回るなど、引き続き高い水準が続いています。



また民間の調査では 10 月に約 6,500 品目の 食品等の値上げが見込まれるなど、更なる家 計の圧迫や企業の売上げへの影響等が懸念されます。特に生活必需品の相次ぐ値上げは、 日常への影響のみならず、経済の悪化から少 子化、貧困問題、自殺者増加等の社会問題に も直結すると考えております。「生みたい・育 てたい・住み続けたい埼玉」実現のためにも 補正予算の成立は必要不可欠でした。まだま だ足りない部分もありますので、一つでも多 く地域の声を県政に反映できるように提言を 続けていきます。

9月定例議会では原油価格や物価の高騰、長引 く新型コロナへの対応を目的とした補正予算 【第4号】1,765 億 1,218 万 9 千円の計上及び 一部条例改正等を議決しました。補正予算の内、 7 4 億 1,872 万 4 千円は原油価格・物価高騰 等の影響を受ける事業者への緊急支援として、 トラック運送事業者、観光事業者、農業者、福 祉施設等への支援策が盛り込まれています。ま た、原油価格・物価高騰等の影響を受けにくい 経営体質・生活様式への転換を促す支援策とし て 15 億 83 万 5 千円、生活困窮者等への緊急 支援策として 14 億 1,017 万 1 千円、新型コロ ナウイルス感染症の拡大防止策として 1,619 億 6,282 万円等が盛り込まれました。その他、 今年1月にふじみ野市で医師らが散弾銃で撃た れて死傷した事件を受け、在宅医療等の安全対 策費として1億 9,616 万 円を計上し、複数人 での訪問に係る経費や通話録音装置等の導入経 費を補助することとなりました。私たち自民党 県議団はこれからも一丸となって、誰もが安全・ 安心に暮らせる社会の実現に向け、日々邁進し てまいります。

> 県 政報告 発行 埼玉県議会自由民主党議員団 2022.秋号 埼玉県議会議員 松井ひろし県政事務所

最大会派としての責任!

9月定例議会にて自由民主党議員団からは県民 市民の暮らしに関わる県政の重要課題について、 77項目にわたり質疑・質問を行いました。

まず、「埼玉県 5 か年計画」にも盛り込まれて いる地域医療体制の拡充に関し、喫緊の課題で ある埼玉県の医師不足、地域偏在を指摘し、医 師不足の解消が具体的にどの程度進んだのか質 しました。また、公立中学校の休日の運動部活 動を、スポーツクラブなど地域の民間団体に段 階的に移行していく「部活動の地域移行」につ いて、大きな転換点であるとして、様々な角度 から質問をいたしました。

このほかにも、団塊の世代がすべて 75 歳以上 になる 2025 年が目前に迫っていることから、 「農業の 2025 年問題」を取り上げ、解決策につ いて深く質問をいたしました。さらに、自由民 主党県議団として、「埼玉県防犯のまちづくり推 進条例の一部を改正する条例」を提案し可決さ れました。

私たち、自由民主党議員団は、県議会最大会派 として責任を果たすべく、県民の声に耳を傾け、 埼玉県のさらなる発展に向け、全力で取り組ん でまいります。

未来への責任!

10月14日 自由民主党埼玉県支部連合会より 令和5年4月執行予定「埼玉県議会議員選挙」 における第1次「公認候補予定者」が私も含め 発表されました。責任政党の一員として、結果

を出す政治に 取り組んで参 ります。





地域の声をカタチに!

イベントや行事が再開されてきました。実際に お会いして話すことによって、皆様方の元気な 姿を見られて大変嬉しく思います。

また、一緒に汗を流すことで新たな発見や課題 も見つかります。農業従事者の方からは相続の 課題、シニア世代からは地域のバリアフリーや 特殊詐欺電話の相談、イベント主催者からは利 用する会場の利便性の相談などもありました。 少しでも改善できるように同志の議員とも連携 して、行政に提言を続けていきます。各種行事、 早朝の駅前、御用聞き地域まわり等で皆様の声 をお聞きしておりますが、お会いできていない 方も多くいらっしゃいます。県政に関係なくて も、お気軽にご連絡ください。













松井ひろし ·般質問傍聴のご案内

12月12日 10時より (9時30分県議会議事堂入口集合)



※お申込み、質問、 移動方法などについ ては、県政事務所ま でお電話ください。



松井ひろし プロフィール

朝霞第七小・朝霞第二中出身。 高校卒業後 家業を継ぐために専門学校を卒業。 彩夏祭実行委員長を始め、地域ボランティアに力を注ぐ。

地域の発展には政治の決断が必要と考え、 2019年埼玉県議会議員選挙に挑戦し初当選。 現在は警察危機管理防災委員会に所属し、 災害対策に取り組む。

好きな食べ物「アジフライ定食」

松井ひろし県政調査事務所

Instagram



〒351-0011 朝霞市本町3-4-17 TEL:048-483-4256 FAX:048-483-4257 メール:info@matsuihiroshi.com